

Quién es Florencia Barrios, la nueva country manager de Fintual Chile

■ La ejecutiva especialista en computación asumió el liderazgo a nivel local.



POR SOFÍA FUENTES

A partir de este lunes, Fintual tiene una nueva *country manager* en Chile. Se trata de Florencia Barrios, quien ingresó a la firma hace cinco años.

Barrios es ingeniera civil con especialización en computación de la Universidad Católica y cuenta con un magíster en Inteligencia Artificial (IA) de la misma institución.

La ejecutiva fue una de las primeras personas en ingresar a Fintual en 2019, cuando fue reclutada seis meses antes de terminar su título universitario, para dedicarse a programar como ingeniera en software.

En 2021, dio un salto como *manager* de ingeniería y desde 2022 a la fecha se desempeñó como *manager* de ingeniería y software.

En 2022, lideró el lanzamiento de “Fintual Acciones”, permitiendo que los inversionistas locales pudieran acceder a la compra y venta de acciones de la Bolsa de Nueva York a través de la aplicación de la empresa.

“Florencia piensa estratégicamente y se involucra en los detalles a la vez. Tiene una capacidad de entender negocio, producto y tecnología que pocas personas tienen”, afirmó el CEO de Fintual, Pedro Pineda.

“Durante los últimos dos años, en mi rol de *manager*, me he preocupado de que los equipos se sientan desafiados, entiendan y encuentren sentido en la visión a largo plazo de lo que estamos desarrollando, y que cada uno pueda brillar y crecer profesionalmente”, escribió Barrios en su cuenta de LinkedIn.

La country manager de Fintual Chile, Florencia Barrios.

Desafíos del cargo

En el nuevo cargo, Barrios tendrá la misión de mantener una optimización continua de las operaciones, así como la planificación y ejecución de lanzamientos clave.

“Fintual aspira a seguir siendo la compañía tecnológica líder en gestión de dinero de inversionistas retail, con un producto digital simple y regulado”, sostuvieron desde la firma.

Fintual tiene más de 135 mil clientes y administra más de US\$ 800 millones. En Chile, se encuentra regulado por la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) y en México son fiscalizados por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.